

Freie Wählergruppe Burglahr e.V. (Erntedankfest)
Unsere Verbandsgemeinde Flammersfeld
- Donnerstag, 28. Oktober 2004 (Nummer 44) -

Freie Wählergruppe Burglahr e.V.

Für Sonntag, den 03.10.2004, am Tag des Erntedankfestes, hatte die Freie Wählergruppe Burglahr e.V. die Burglahrer zum "Kartoffelfest" am Alvenslebenstollen eingeladen. Nicht zuletzt der herrliche Spätsommertag lockte dann auch viele Einwohner an. Ab 12:00 Uhr gab es auf dem Vorplatz vom Stollen frisch gebackene Reibekuchen, Kartoffelkuchen, Kartoffelauflauf, Kartoffelsalat und Bratkartoffel, solange der Vorrat reichte.



Vom Apfel zum Saft

Dieter Reifenhäuser vom Heinrichshof in Burglahr zeigte, wie man vom Apfel zum Saft kommt. Einige Zentner Äpfel wurden von ihm und seinen Helfern unter großem Interesse gehäckselt und dann gekeltert. Der Saft stand dann den Besuchern Natur belassen kostenlos zum sofortigen Verzehr bereit.

Im Rahmen des Festes fanden die Führungen und Vorträge zum Thema Alvenslebenstollen, durchgeführt von Alois Schäfer aus Willroth und André Wolny aus Oberlahr, großen Anklang.